

AFUJ 260815

ENGAGEMENT CITOYEN

L'OSE participe à la Semaine d'éducation contre le racisme

L'OSE a organisé de nombreuses actions de sensibilisation vers la jeunesse dans le cadre de la Semaine d'éducation contre le racisme et l'antisémitisme qui vient de s'achever.

Lancée par le gouvernement français après qu'il a fait de la lutte contre le racisme et l'antisémitisme une « grande cause nationale » de 2015, la Semaine d'éducation contre le racisme et l'antisémitisme devait permettre de promouvoir la solidarité et la fraternité dans les milieux scolaires. C'est dans ce cadre que Jean-François Gutmann, Patricia Struck et Esther Rozenkier ont été reçus par Serge Barbet, conseiller chargé de la lutte contre le racisme et l'antisémitisme au cabinet de la ministre



Un groupe en visite sur le parvis de la BNF.

de l'Education nationale Najat Vallaud-Belkacem, pour mettre au point la mobilisation de l'institution.

Dans les écoles, des médecins et des conseillers conjugués du centre de planification familiale de l'OSE ont été à la

rencontre des élèves pour travailler sur le « Vivre ensemble » dans les relations filles-garçons tandis que le docteur Aviva Meimoun est intervenue dans le primaire auprès des plus petits, et a animé des débats sur le « respect de soi, respect de l'autre ». Un groupe d'adolescents d'une maison d'enfants de l'OSE s'est également rendu au Mémorial de la Shoah puis dans le quartier du Marais où ils ont été accueillis au Café des Psaumes. Le service Archives et Histoire de l'OSE dirigé par Katy Hazan a enfin organisé la rencontre d'une classe parisienne avec un survivant de Buchenwald dans le cadre du Concours national de la résistance et de la déportation 2014-2015 sur le thème « La libération des camps nazis, le retour des déportés et la découverte de l'univers concentrationnaire ». ●

YâÛr SCSEMAMA



Meyer Habib

« Après les élections en Israël, quel avenir pour le Moyen-Orient ? ». C'est pour essayer d'y voir plus clair que le CERACJ 94, Centre régional des arts et cultures juïdaïques, en partenariat avec la communauté juive de Bonneuil-sur-Marne (06.46.66.07.23) recevra le lundi 30 mars à 20 heures le député UDI représentant les Français de l'étranger Meyer Habib et le politologue et directeur des "Cahiers de l'Orient"

Antoine Sfeir. La soirée promet d'être belle, à en croire Jean Attias et Jacques Ferencz du CERACJ, qui livrent déjà leurs analyses des élections. « Déjouant tous les pronostics et malgré la volonté exprimée des dirigeants politiques de la planète, Bibi Netanyahou est sorti largement vainqueur des dernières élections. Les réactions ne se sont pas fait attendre et d'ores et déjà, on peut imaginer les difficultés qu'aura

LES GENS

à affronter le prochain gouvernement d'Israël : un processus de paix totalement en panne, une hostilité affichée des dirigeants américains vis-à-vis de Bibi Netanyahou, une Europe affaiblie par ses propres problèmes économiques et sécuritaires, une instabilité grandissante et inquiétante des pays arabes moyens-orientaux et la menace de nucléarisation à terme de l'Iran ». ●

Y.S.



Antoine Sfeir